守望英文之 我为英文狂系列



大众儒家

英语 6 主题

TALKING PUBLIC ICONS

超越"课文英语"的层次,深入英语社会的细微之处。摆脱"教条口语"的局限,大事小情用英语娓娓道来。让您自信地做个说英语的国际化"粉丝"。













中国字版出版社

大尔锡第

版权所有 侵权必究

图书在版编目(CIP)数据

大众偶像英语80主题/孙垚,傅晨编著,一北京, 中国宇航出版社, 2010.3

(守望英文之我为英文狂系列)

ISBN 978-7-80218-701-6

I.①大… II.①孙…②傅… III.①英语 - 自学参考 资料 IV. ① H31

中国版本图书馆 CIP 数据核字 (2010) 第 020787 号

策划编辑 凌子 装帧设计 03工舍 责任编辑 凌子 责任校对高扬

出版中国字版出版社

社 址 北京市阜成路8号

邮 编 100830

(010)68768548

网 址 www.caphbook.com/www.caphbook.com.cn

经销销 新华书店

发行部 (010)68371900

(010)88530478(传真)

(010)68768541

(010)68767294(传直)

零售店 读者服务部

北京宇航文苑

(010)68371105

(010)62529336

承 印 北京智力达印刷有限公司

版 次 2010年3月第1版 2010年3月第1次印刷

规格 880 × 1230

开本 1/32

印张 12.75

字 数 457 千字

书号 ISBN 978-7-80218-701-6

定 价 28.80元 (随书附赠英文朗读MP3光盘)

前言

"我为英文狂系列丛书"是一套面向大中学生及英语爱好者的中英文对照版的 "英语话题百科全书",共11个分册,首批出版《世界风情英语80主题》、《中国文化英语80主题》、《商界风云英语80主题》、《时尚生活英语80主题》、《大众偶像英语80主题》等5册,分别用来学习全球风土人情、中国文化、商业新闻和人物动态、流行时尚的生活情趣、大众崇拜的娱乐和励志偶像方面的英语主题。

本套图书将英文学习的触角伸向了真实生活和工作的方方面面,选取新潮、动感、实用的学习题材,配套外教标准朗读的MP3光盘,让读者读到英文媒体经常出现的英文主题,让读者可以和老外随心所欲地交流互相感兴趣的各个主题。

本册《大众偶像英语80主题》选取蜚声全球的偶像级人物中读者感兴趣的80位,包含了奉为创业神话的财富偶像、红透全球的影视红人、无数粉丝追捧的乐坛先锋、挑战极限的体坛精英、催人奋进的精神图腾。所有英文素材源于知名英美报刊,内容准确生动、可读性强。每个主题由热点透视、额外收获、学以致用三个板块构成。

中学生学习本套图书,可以提升自己应对考试的阅读理解能力;面对老外可以进行基础的会话,拓展课本和学校之外的知识视野。

大学生学习本套图书,可以有效弥补英文课本的知识广度,结合配套MP3学习,提高应对四、六级考试的听力水平,让书本上的英语变成可以脱口而出的自然口语,通过学习来认识社会的方方面面,为步入社会打下良好的基础。

广大英语爱好者学习本套图书,可以轻松自然地重拾英语课本,培养自己阅读 纯英文媒体的能力,提升面对外国人时的精确口语表达能力,增加自己的英文阅读 量,培养新的阅读兴趣点。

本系列丛书部分原作者难以——核实,可与中国宇航出版社联系支付稿酬事宜。

编者

2009年11月于北京公寓

目录

Wealth IdoI 财富偶像

1	Bill Gates 比尔・盖茨・・・・・・	1
2	Warren Buffett 沃伦·巴菲特······	
3	Steve Jobs 史蒂夫·乔布斯······	11
4	Chief Yahoo: Jerry Yang 雅虎酋长杨致远·····	16
5	Larry Ellison 拉里·埃利森······	21
6	Michael Dell—a Courageous and Strategic Mind 迈克尔·戴尔——一个有胆有略的人······	26
7	The Founder of Facebook: Mark Zuckerberg—Today's "Bill Gates" 脸谱网创始人: 马克·扎克伯格——比尔·盖茨第二 ····································	31
8	The Founder of Google: Sergey Brin—The Wunderkind of US Billionaire 谷歌创始人谢尔盖·布林——神童亿万富翁······	36
9	Conrad Hilton—Self-made King of the World's Hotel Industry 康拉德·希尔顿——白手起家的世界旅馆业大王······	41
	The Screen Hot Ticket 影视红人	
10	Angelina Jolie—A Sexy UNHCR Goodwill Ambassador 安吉丽娜·朱莉——性感的联合国亲善大使	46
11	Jessica Alba—What You Don't Know About 杰西卡·阿尔巴——你所不知道的杰西卡·阿尔巴	51
12	Hilary Duff—A Multi-faceted Versatile Girl 希拉里·达芙——一个多面又有才华的女孩······	56
13	Paris Hilton—A Full Fashion Icon 帕丽斯·希尔顿———个十足的时尚偶像·····	61
14	Catherine Zeta-Jones—Charm Can Not Be Blocked 凯瑟琳·泽塔琼斯——挡不住的魅力······	66

15	Sophie Marceau—My World Much More than That	
	苏菲·玛索——我的世界不仅如此·······	71
16	Keira Knightley—General Shape with Outstanding Personalities 凯拉·奈特莉——身材平平很有个性	76
17	Diane Kruger—A Beautiful Lady 黛安·克鲁格——靓丽淑女·····	81
18	[®] Kate Winslet—Be Remembered Timeless Classic 凯特・温斯莱特——使人铭记的永恒经典······	86
19	Anne Hathaway—It Is a Special Affection for the Princess 安妮·海瑟薇——令人疼惜的公主·····	91
20	Eva Longoria—Rushing into Hollywood: The Ugly Duckling Becoming into Phoenix	
	伊娃·朗格利亚闯人好莱坞: 丑小鸭变凤凰 ··················	96
21	George Clooney—Late into an Idol 乔治·克鲁尼——大器晚成的偶像······	101
22	? Tom Cruise—More than a Handsome Face 汤姆·克鲁斯——不止是英俊的脸庞······	106
23	Rain—Single-edged Eyelid Man Rain——单眼皮男生 ·······	111
24	Keanu Reeves—Profound Internality under Dark Coat 基努·里维斯——黑色外衣下深邃的内在	116
25	Sylvester Stallone—A Hero Muscular Man 西尔维斯特·史泰龙——英雄肌肉男······	121
26	Bruce Lee—Pride of Chinese Kongfu 李小龙——中国功夫的骄傲·····	126
27	'Leonardo DiCaprio—A Different Sky 莱昂纳多・迪卡普里奥——不一样的天空······	131
28	PBrad Pitt—Sexiest Man Alive 布拉德・皮特——当今最性感男人······	136
29	Charlie Chaplin—Master of Comedy 査理・卓別林——喜剧大师・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・	141
30	Marilyn Monroe—Innocent Sexy Goddess 玛丽莲·梦露——纯真的性感女神·····	146

Pioneers in Music 乐坛先锋

31 Britney Spears—Stick to Her Own Love 布兰妮·斯皮尔斯——坚持自己的爱
32 Avril Lavigne—Pop-punk Princess 艾薇儿・拉维妮——流行朋克公主
33 Linkin Park—The Miracle of Music 林肯公园——乐坛的奇迹
34 Michael Jackson—The Once and Future King 迈克尔·杰克逊——历史与未来之王························166
35 Westlife—Evergreen in Boy's Team 西城男孩——男孩组合常青树
36 Mariah Carey—Forever Butterfly 玛丽亚·凯莉——永远的花蝴蝶·······················176
37 Vitas—Talented Designer in all Fields 维塔斯——多领域的设计奇才
38 Groove Coverage—Delicate Songs and Sincere Feelings 舞动精灵王族——细腻的歌曲和真挚的情感·························186
39 Beatles—The Artistic Group Leading the Freedom of Soul 披头士——引领灵魂自由的艺术组合
40Babyface—A Bigstar with Multiple Identities 娃娃脸——多重身份的巨星
41 Coldplay—Listen the Simple, Sincere, and Enthusiastic Attitude 酷玩乐队——聆听这种单纯、真挚、热情的态度
42M2M—Free to Fly in the Music Sky 窈窕美眉——在音乐的天空自由飞翔······ 206
43 Jack Johnson—Surfing in Music 杰克·约翰逊——冲浪歌手
44All Saints—Listen to the Voice of Saint 圣女合唱团──倾听圣女之声······ 216
45Gwen Stefani—Singing with Sexy and Powerful Strength 格温·史黛芬妮——性感而富有征服力的演唱
Elites on Sports 体坛精英
46Michael Jordan—Air Jordan 迈克尔·乔丹——空中飞人······ 226

47	7 Kobe Bryant—Flying Warrior 科比·布莱恩特——小飞侠	· 23
48	gYao Ming—A Kingly Little Giant 姚明——有王者风范的小巨人······	· 236
49) Shaquille O'Neal—A Polyhedral "Godfather of the NBA" 沙奎尔・奥尼尔——多面体NBA教父	
50) Lebron James—No One Can See Through King James on the Field 勒布朗・詹姆斯——看不穿的球场小皇帝	
51	Pelé—A Great Soccer God in the World Soccer History 贝利——世界足球史上的伟大球王······	251
52	Maradona—Hall of Fame 马拉多纳——荣誉殿堂·····	
<i>5</i> 3	Ronaldo—An Indescribable Genius 罗纳尔多——难以形容的天才······	261
<i>5</i> 4	Ronaldinho—A Master Who Makes a Perfect Combination of Artistic Soccer and Practical Soccer 罗纳尔迪尼奥——将艺术足球和实用足球完美结合的大师······	
55	Kaká—A Humanitarian Football Player 卡卡——具有人道主义精神的足球运动员······	
56	David Beckham—British "Glamorous" Football Star 大卫·贝克汉姆——英国"万人迷"球星······	276
<i>57</i>	Lance Armstrong—Writing Legend During Difficult Times 兰斯·阿姆斯特朗——在困难中续写传奇······	281
	Tiger Woods—Expert Tiger 泰格·伍兹——高手老虎	286
59	Stephen Hendry—Glorious Record 斯蒂芬・亨德利——辉煌战绩	291
	Mark Williams—Golden Left 马克・威廉姆斯——黄金左手	296
	Michael Schumacher—The First Speed 迈克尔·舒马赫——第一速度······	301
62	Raikkonen—Iceman 莱科宁——冰人······	306
63	Andre Agassi—Re-understand the Greatness of Andre Agassi 安德烈·阿加西——重新认识阿加西的伟大······	311

大众偶像英语80主题

64	Roger Federer	316
65	Serena Williams—Admirable Physique 塞雷娜·威廉姆斯——绝顶体格······	
	Usain Bolt—How Fast in the End Can Human Beings Run 尤塞恩·博尔特——人类到底能跑多快······	326
•	Yelena Isinbayeva—Queen of Pole Vaulter 伊琳娜·伊辛巴耶娃——撑杆跳女皇······	331
68	Michael Phelps—Flying Fish in the Water 迈克尔·菲尔普斯——水中飞鱼	336
	Celebrities and Politicians 名人政要	
69	Barack Obama—Cohesion Forces Reshaping the US 巴拉克·奥巴马——凝聚力量、重塑美国 ····································	341
70	Arnold Schwarzenegger—A Tough Guy on Screen and in Life 阿诺·施瓦辛格——银幕和生活中的硬汉······	346
71	Hemingway—An Amiable Role Model 海明威——亲切的好榜样······	351
72	Ronald Reagan—A Real Hero 罗纳德·里根——真正的英雄······	356
73	Martin Luther King, Jr. —Legacy of a Dream 马丁·路德·金——梦想的传承·····	361
74	John Kennedy—Engrave in People's Memory 约翰·肯尼迪——印刻在人民的记忆里······	366
75	Thomas Edison—Life of Science: The World Needs Him 托马斯·爱迪生——科学生命:世界都需要他 ······	371
76	George Washington—Father of America 乔治·华盛顿——美国国父······	376
77	Abraham Lincoln—He Cannot Be Forgotten in American History 亚伯拉罕·林肯——他不能被美国历史遗忘······	381
78	Franklin Roosevelt—The Representative of a Strong Will 富兰克林·罗斯福——坚强意志的代表·······	386
79	George Patton—Old Blood and Gifted Tactician 乔治·巴顿——血胆老将、战术天才 ······	391
80	Wright Brothers—Lead Human Beings into Sky 莱特兄弟——将人类带上天空·······	396

Wealth Idol 财富偶像

Wealth Ido



Bill Gates -

比尔・盖茨

We've really achieved the ideal of what I wanted Microsoft to become. 我们的的确确实现了理想——使微软成为我所希望的微软。

-----比尔·盖茨

热点透视 Hot Topics Perspective

一疯狂地听,盛情地读,刻意模仿并理解全文

William Bill Gates is chairman of Microsoft Corporation, the worldwide leader in software and services that help people and businesses realize their full potential.

Gates was married on Jan. 1, 1994, to Melinda French Gates. They have three children. His wife is very clever and she gives a great support to Gates' work. On June 27, 2008, Gates **transitioned** out of a **day-to-day** role in the company to spend more time on his global health and education work at the Bill & Melinda Gates Foundation. Gates continues to serve as Microsoft's chairman and as an advisor on key development projects.

Born on Oct. 28, 1955, Gates grew up in Seattle with his two sisters. Their father,

transition 转变

day-to-day 日常的

William Gates II, is a Seattle **attorney**. Their **late** mother, Mary Gates, was a school-teacher, University of Washington **regent**, and chairwoman of United Way International. Later, Gates **attended** public elementary school and the private Lakeside School. There, he discovered his interest in software and began **programming** computers at age 13.

In 1973, Gates entered Harvard University as a freshman, where he met Steve Ballmer, now Microsoft's chief executive officer. While at Harvard, Gates developed a version of the programming language BASIC for the first microcomputer—the MITS Altair.

In his junior year, Gates left Harvard to **devote** his energies to Microsoft, a company he had begun in 1975 with his childhood friend Paul Allen. Guided by a belief that the computer would be a valuable tool on every office desktop and in every home, they began developing software for personal computers. Gates' foresight and his vision for personal computing have been central to the success of Microsoft and the software industry.

Under Gates' leadership, Microsoft's **mission** has been to continually advance and improve software technology, and to make it easier, more **cost-effective** and more enjoyable for people to use computers. The company is committed to a long-term view, reflected in its industry-leading **investment** in research and development each year.

In 1999, Gates wrote Business @ the Speed of Thought: Using a Digital Nervous System, a book that shows how computer technology can solve business problems in fundamentally new ways. The book was published in 25 languages and is available in more than 60 countries. Business @ the Speed of Thought has received wide critical acclaim, and was listed on the best-seller lists of the New York Times, USA Today, and The Wall Street Journal and on Amazon. com. Gates' previous book, The Road Ahead, published in 1995, was at the top of the New York Times bestseller list for seven weeks. Gates has donated the proceeds of both books to non-profit organizations that support the use of technology in education and skills development.

In addition to his love of computers and software, Gates founded Corbis, which is developing one of the world's largest resources of visual information.

attorney 律师 executive 执行官 investment 投资 late 已故的 microcomputer 微型计算机 available 可得到的 regent (大学等董事会的)董事 devote 投身于 proceeds 收益 attend 参加 mission 任务 visual 视觉的 program 为(计算机)编程 cost-effective 划算的

Philanthropy is very important to Gates. He and his wife, Melinda, started a foundation in 2000 to help reduce inequities in the United States and around the world. The Bill & Melinda Gates Foundation supports philanthropic **initiatives** in the areas of global health and learning, with the hope that in the 21st century, advances in these critical areas will be available for all people. Just as he said: "Our goal in this country must be to prepare all students for college, work, and citizenship. And our challenge is to give students and schools the support they need to reach that goal."

He officially retired on Jun. 27, 2008.

威廉·比尔·盖茨是微软公司主席,该公司在软件及服务方面是全球范围内的领导者,旨在帮助个人和企业实现其全部潜能。

盖茨在1994年1月1日与梅琳达·弗伦奇·盖茨结婚。他们有3个子女。他的妻子非常聪明,对盖茨的工作给予了极大支持。2008年6月27日,盖茨转变了日常在公司的角色,将更多的时间用于关注全球健康与教育工作的比尔和梅琳达·盖茨基金会中。盖茨继续担任微软公司主席和重点开发项目顾问。

盖茨出生于1955年10月28日,他与两个姐姐在西雅图长大。他们的父亲威廉·盖茨二世是一位西雅图的律师。已故的母亲玛丽·盖茨是一名教师,并兼任华盛顿大学的董事,同时也是国际联合劝募协会主席。后来,盖茨到公立小学和私立湖滨学校读书。在那里,他发现自己对软件很感兴趣并从13岁时开始为电脑编程。

1973年盖茨考进了哈佛大学成为一名新生,在那里他结识了现在微软首席执行官史蒂夫·鲍尔默。在哈佛就读期间,盖茨为第一台微型计算机——MITS Altair 开发了BASIC语言编程的一个版本。

在大学3年级时,盖茨离开了哈佛并把全部精力投入到与他孩提时代的好友保罗·艾伦于1975年创建的微软公司中。秉承着计算机将成为每张办公桌上、每个家庭中一个有价值的工具这样一种信念,他们开始为个人电脑开发软件。盖茨对个人电脑的远见卓识是微软和软件产业成功的关键。

在盖茨的领导下,微软致力于不断提升和改进软件技术,让人们使用电脑时更容易、更划算、更享受。公司每年在研发上的投资处于本行业领先地位,反映出公司正致力于长期的发展。

1999年,盖茨撰写了《未来时速:数字神经系统和商务新思维》一书,向人们展示了计算机技术是如何从根本上以崭新的方式来解决商业问题的。这本书在超过60

个国家以25种语言出版。《未来时速》赢得了广泛的赞誉,并被《纽约时报》、《今日美国》、《华尔街日报》和亚马逊网列为畅销书。盖茨的上一本书,1995年出版的《未来之路》,曾连续7周位于《纽约时报》畅销书排行榜的榜首。他将这两本书的收益捐献给了非赢利组织以支持利用科技进行教育和技能培训。

除了热爱计算机和软件之外,盖茨还创立了考比斯公司,该公司正在发展成为世界上最大的可视化信息资源公司之一。

盖茨很重视慈善事业,他和妻子梅琳达在2000年创立了比尔和梅琳达·盖茨基金会,帮助减少美国和世界各地的不平等现象。该基金会支持全球健康和教育领域的慈善事业,希望在21世纪这些关键领域的进步能使全人类都受益。正如他所说:"我们在这个国家的目标是让所有学生上大学、工作及行使公民的职责和权力。而我们的挑战是给予学生们和各所学校为达到这一目标所需要的支持。"

他于2008年6月27日正式退休。

额外收获 Know More

--拓展知识视野,掌握更多相关信息

- 1. The variety of languages that you can choose from, Visual Basic, which really evolved out of the very first Microsoft product.
- 2. At Microsoft, we share the belief that information technology can have a dramatic positive effect on people's lives.
- 3. There are really two key things: one is the advance in hardware, and the second is the advance in the software platform.
- 4. It's a combination of software advances and hardware power that allows us to bring new interaction techniques to a mainstream world.
 - 1. Visual Basic中可供选择的多种语言,其实都是从最初的微软产品演变而来的。
- 2. 在微软,我们有个共同信念,就是信息技术可以对人们生活产生巨大的积极的影响。
 - 3.有两件事情至关重要:第一个是硬件的先进性,第二个是软件平台的先进性。
- 4.正是软件进步与硬件力量的结合,使我们能够将新的互动技术带到主流 世界。

学以致用 Training Camp

- 将学到的知识应用到一个实景会话中, 体会其在口语表达中的实际用法

Reporter: You mentioned that you were tracking the developments throughout the hardware side of the industry. How easy was it to get information on what was coming available? Were people open in those days? Or were they pretty secretive?

Bill Gates: Well, there was no secrecy at all, at least as far as I could detect. Everybody in the industry would be at shows like the West Coast Computer Fair. And there was so much to do-we were overlapping each other some. There was some good rivalry, but not in a sense that people were keeping lots of secrets about what they were up to. It was a very exciting business at that time. Intel was a customer for our BASIC. They came out and asked us to do some custom work. I remember telling them that I could do it in two weeks. And they said, "Don't say that, don't say that-say four months-say something reasonable." And it turned out that it took four weeks to do, because configuring their system was so hard. But we'd gotten to know Intel. And we were talking about where the chips were going. It was a very small group that sort of shared this secret. In fact, Ted Nelson gave a speech at one of the West Coast Computer Faires about how we were going to overthrow all the big computer companies, and we really knew that it was power to the individual. There was a little bit of a minority feel, that we had to advance this cause. And, eventually everybody would realize that we were right about what was going on with these machines.

记者:你提到你会关注整个行业硬件 方面的发展。得知接下来会有什么 硬件被开发的信息是件容易的事 吗? 人们会把它们公开吗? 还是 他们会守口如瓶呢?

比尔·盖茨:至少我认为完全没有保 密可言。业内所有人都会出现在诸 如西海岸电脑博览会上。并有许多 工作要做---我们有些部分会重 叠。有些是良性竞争,而不是指大 家都对自身要做的事情保密。当时 那是一个非常令人振奋的商机。英 特尔公司是我们BASIC语言的一 个客户。他们要求我们做一些客户 工作。我记得告诉他们说我可以在 两周内完成。他们说:"别这么说, 别这么说,还是说4个月吧,说一些 合理的。"后来证明这花了4个星 期的时间,因为配置他们的系统的 确太难了。但是我们了解了英特尔 公司。我们都在谈论芯片的事情, 知道这个秘密的只有少数人。事实 上,泰德・尼尔森在一个西海岸电 脑博览会上发表了演讲,介绍我们 将如何打倒所有大型计算机公司, 我们确实知道它对个人有巨大影 响力。有少数人觉得我们必须推动 其发展。最后每个人都认识到我们 关于计算机发展趋势的判断是正 确的。



Warren Buffett

沃伦・巴菲特

We enjoy the process far more than the proceeds. 比起收益,我们更享受过程。

----沃伦·巴菲特

热点透视 Hot Topics Perspective

----疯狂地听,盛情地读,刻意模仿并理解全文

Warren Buffett was employed from 1970-Present at Berkshire Hathaway Inc, Omaha as its Chairman, CEO.

In 1951, Buffett discovered Graham was on the board of GEICO insurance. Taking a train to Washington, D. C. on a Saturday, he knocked on the door of GEICO's head-



quarters until a janitor allowed him in. There he met Lorimer Davidson, GEICO's Vice President, and the two discussed the insurance business for hours. Davidson would eventually become Buffett's life-long friend and a lasting influence and later recall that he found Buffett to be an "extraordinary man" after only fifteen minutes.

In 1952 Buffett married Susan Thompson and the next year they had their first child, Susan

Alice Buffett. In 1954, Buffett accepted a job at Benjamin Graham's partnership. His starting salary was \$12,000 a year.

In 1962, Buffett became a millionaire, because of his partnerships, which in January 1962 had an excess of \$7,178,500, of which over \$1,025,000 belonged to Buffett.

insurance 保险公司 headquarter 总部 janitor 看门人 extraordinary 非同寻常的 Buffett merged all partnerships into one partnership. Buffett discovered a textile manufacturing firm, Berkshire Hathaway. Buffett's partnerships began purchasing shares at \$7. 60 per share. In 1965, when Buffett's partnerships aggressively began purchasing Berkshire, they paid \$14. 86 per share while the company had working capital of \$19 per share. This did not include the value of fixed assets (factory and equipment). Buffett took control of Berkshire Hathaway at the board meeting and named a new president, Ken Chace, to run the company. In 1966, Buffett closed the partnership to new money. Buffett wrote in his letter: "unless it appears that circumstances have changed (under some conditions added capital would improve results) or unless new partners can bring some asset to the partnership other than simply capital, I intend to admit no additional partners to BPL."

His 2006 annual salary was about \$100,000, which is small compared to senior executive **remuneration** in comparable companies. In 2007, and 2008, he earned a total **compensation** of \$175,000, which included a base salary of just \$100,000. He lives in the same house in the central Dundee neighborhood of Omaha that he bought in 1958 for \$31,500, today valued at around \$700,000.

Warren Buffett works with Christopher Webber on an animated series with DiC Entertainment. According to information presented by Buffett at the Berkshire Hathaway annual meeting on May 6, 2006, the series will feature Buffett and Munger in roles and the series will teach children healthy financial habits for life. Cartoon drawings of Buffett and Munger were displayed throughout the events during the weekend as well as in a special animated movie displayed before the meeting.

Buffett ran into criticism during the **subprime** crisis of 2007-2008, that he has **allocated** capital too early resulting in **suboptimal** deals. In 2008, Buffett became the richest man in the world **dethroning** Bill Gates, worth \$62 billion according to *Forbes*, and \$58 billion according to Yahoo. March 11,2009, Bill Gates regained number one of the list according to Forbes magazine, with Buffet second. Their values have dropped to \$40 billion and \$37 billion respectively, which is likely a result of the 2008-2009 economic downturn.

merge 合并
textile 纺织物
manufacturing 制造业的
aggressively 激进的
purchase 购买

asset 资产
board 董事会
remuneration 报酬
compensation 补偿金
animated 栩栩如生的

subprime 次级的
allocate 分配
suboptimal 未达到最理想的
dethrone 废黜
Forbes 《财富(福布斯)》杂志

大众偶像英语80主题

沃伦·巴菲特从1970年至今都在位于奥马哈的伯克希尔·哈撒韦公司任董事 长兼首席执行官。

1951年,巴菲特发现格雷厄姆是GEICO(美国政府员工保险公司)的董事会成 员。在一个星期六,他坐火车来到华盛顿特区,一直敲GEICO公司总部的大门,直到 门卫允许他进入。在那里,他遇到了洛里默·戴维森——GEICO的副总裁,双方讨 论了几个小时的保险业务。戴维森最终成为了巴菲特的终身朋友,并对他有深远的 影响。戴维森后来回忆道,仅仅在15分钟后,他就知道巴菲特是个"非凡的人"。

1952年,巴菲特与苏珊·汤普森结婚,第二年他们有了第一个孩子,苏珊·艾丽 丝·巴菲特。1954年,巴菲特接受了本杰明·格雷厄姆合伙人有限公司的一份工作, 起薪为一年1.2万美元。

1962年1月,巴菲特成为百万富翁,他的合伙人公司拥有超过了717.85万美元的 资产,其中102.5万美元属于巴菲特。巴菲特将所有合伙人公司合并成一个巴菲特合 伙人有限公司。他发现了一个纺织制造公司——伯克希尔·哈撒韦公司,巴菲特合 伙人公司开始以每股7.6美元购买该公司股票。1965年,巴菲特合伙人有限公司开始 更积极地以每股14.86美元购买伯克希尔的股票时,该公司的营运资本为每股19美 元,这其中还不包括固定资产(工厂和设备)。巴菲特在董事会会议上接管了伯克希 尔·哈撒韦公司,并任命了一位新总裁肯·才斯来管理公司。1966年,巴菲特关闭了 合伙人公司以筹备新资金。巴菲特在信中写道:"除非情况看起来已有所改变(在一定 条件下增加资本能改进结果),或者除非有新的合作伙伴能为合伙人公司带来一些资 产,而不仅仅是资本,否则我不会承认巴菲特合伙人有限公司有额外的伙伴关系。"

巴菲特2006年的年薪为10万美元,这个薪酬与同类型公司的高级执行官们相比 并不多。2007年和2008年,他获得了17.5万美元的补偿酬金,其中包括10万美元的基 本工资。他仍住在位于奥马哈的中央邓迪社区的房子里,这房子是他在1958年花了 3.15万美元买的,今天大约价值70万美元。

沃伦·巴菲特同克里斯托弗·韦伯一起与DIC娱乐公司合制了一个系列动画 片。从巴菲特在2006年5月6日伯克希尔·哈撒韦公司年度会议上介绍的信息来看, 该系列将会为巴菲特和芒格设置角色、并会教孩子在生活中健康的理财习惯。巴菲 特和芒格的卡通画在周末发表,并在会议前以一个特殊的动画电影展示。

2007到2008年期间的次贷危机使巴菲特陷入了一片指责声之中,人们批评他拨 出资金太早导致了不理想的交易。2008年,巴菲特成为继比尔·盖茨后的世界首富, 根据福布斯榜显示他拥有620亿美元,而根据雅虎显示其拥有580亿美元。2009年 3月11日,根据《福布斯》杂志统计,比尔·盖茨重登榜首,巴菲特列居第二。不过也